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 - Aos três dias do mês de outubro do ano dois mil e dezoito, pelas vinte e uma horas e 

trinta minutos, no Edifício sede da Junta de Freguesia de Cardosas, sita no Largo 

Humberto Delgado, número três, em Cardosas, realizou-se uma reunião extraordinária 

com a presença de todo o Executivo, sob a presidência do Presidente Sr. Fábio Alexandre 

Santos Amorim. A reunião apresentou a seguinte ordem de trabalhos: Ponto Um – Leitura 

e votação da ata da reunião anterior; Ponto 2 – Alterações ao orçamento de dois mil e 

dezoito; Ponto Três – Outros Assuntos. -------------------------------------------------------------------- 

PONTO UM - LEITURA E VOTAÇÃO DA ATA DA REUNIÃO ANTERIOR ---------------------- 

- O Sr.Presidente deu a palavra à Sra.Secretária que realizou a leitura da ata da reunião 

anterior. Não havendo nada a acrescentar, a mesma foi colocada para votação tendo sido 

aprovada por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------------ 

 PONTO DOIS – ALTERAÇÕES AO ORÇAMENTO DE DOIS MIL E DEZOITO --------------- 

O Executivo da Junta de Freguesia de Cardosas aprovou proceder às seguintes alterações 

ao orçamento de dois mil e dezoito (documento em anexo): Alimentação – refeições 

confeccionadas – com uma dotação inicial de 600,00€ (seiscentos euros) e dotação 

corrigida de 1.100,00€ (mil e cem euros), realizada uma inscrição/reforço de 800,00€ 

(oitocentos euros), ficando com uma dotação corrigida de 1.900,00€ (mil e novecentos 

euros); Alimentação – géneros para confeccionar – com uma dotação inicial e corrigida de 

600,00€ (seiscentos euros), realizada uma inscrição/reforço de 200,00€ (duzentos euros), 

ficando com uma dotação corrigida de 800,00€ (oitocentos euros); Conservação de bens – 

com uma dotação inicial de 379,00€ (trezentos e setenta e nove euros) e corrigida de 

1.609,00€ (mil, seiscentos e nove euros), realizada uma diminuição/anulamento de 

1.000,00€ (mil euros), ficando com uma dotação corrigida de 609,00€ (seiscentos e nove 

euros). --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

PONTO Nº3 – OUTROS ASSUNTOS ---------------------------------------------------------------------- 

 



O Sr.Tesoureiro relembrou que, embora os serviços camarários tenham sido alertados, no 

dia vinte e cinco de setembro, para o aparecimento de um canídeo abandonado na 

localidade das Pocariças, os mesmos ainda não tomaram qualquer atitude para resolução 

do problema. Deste modo o Sr.Presidente informou que será realizado um novo contacto 

com a Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos com o objetivo de tentar perceber qual será 

a atitude a ser tomada pela mesma em relação ao assunto descrito, e em que prazo será 

executada. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Sra.Secretária informou os restantes membros do Executivo de que a Super-Caminhada 

“Por Terras de Al’Ruta contou com a passagem de trinta e cinco elementos pela freguesia 

de Cardosas, a última freguesia a ser visitada no percurso efetuado pelos participantes. 

Referiu ainda que na festa de Convívio Sénior e Abertura do Ano Letivo da Universidade 

das Gerações, decorrida a trinta de setembro, estiveram presentes dezasseis seniores da 

freguesia de Cardosas sendo que um deles foi transportado pela Junta de Freguesia, por 

não possuir transporte para a deslocação ao local. ----------------------------------------------------- 

O Sr.Presidente informou que já foram colocados os ecopontos na localidade do Não-Há, 

tal como tinha sido pedido pela Junta de Freguesia de Cardosas aos serviços municipais, 

em janeiro de dois mil e dezoito. ------------------------------------------------------------------------------ 

Para finalizar o presente ponto, foi encaminhada, por e-mail, para a Sr.ªVice-Presidente 

Rute Miriam e para a Srª. Eng.ª Inês Bruno a sinalização efetuada pelo Sr.Paulo Pereira 

em relação a uma situação de perigo, por falta de limpeza, existente junto ao prédio urbano 

sito no Casal de Além, n.º 35, tendo sido remetidas fotografias onde é visível o acumular 

tanto de lixo como de viaturas e maquinaria avariada. ------------------------------------------------- 

Não havendo mais nada a decidir ou a tratar o Executivo deu por encerrada a reunião 

cerca das vinte e duas horas e quinze minutos, e para constar se passou a presente ata 

que eu,  

                                                    ,Secretário, a redigi, subscrevo e assino. 

 
 

 
Catarina Alexandra dos Santos Costa 

  


